

JUAN JOSÉ UGARTE SE DESPIDE DEL GREMIO FORESTAL Y SURGE NOMBRE DE CONSENSO PARA NUEVO PRESIDENTE DE LA CORMA

Juan José Ugarte dejará el próximo 20 de noviembre la presidencia de la Corporación Chilena de la Madera (Corma), cargo al cual arribó hace seis años y para el cual ya estaría definido su sucesor.

Ugarte indicó que cumplió los tres periodos que –como tope– podía estar en la presidencia del mayor gremio forestal del país. “Estoy satisfecho con el trabajo hecho con los territorios, para tener una mirada común del desarrollo forestal, para atraer inversiones, empleo y generar condiciones ambientales”, comentó al repasar sus principales tareas y señalar los desafíos para quien lo reemplace.

Destacó que en su periodo, con el apoyo de nueva normativa, se logró reducir en 92% el robo de madera desde un *peak* de US\$ 98 millones en 2021. Respecto de los desafíos, mencionó “volver a plantar. Chile tiene un millón de hectáreas para plantar y con eso sostener el trabajo de las pymes. Además, hemos propuesto una meta de construir 200.000 viviendas en madera para que las regiones forestales tengan trabajo”.

“El Mercurio” pudo confirmar con diversas fuentes del rubro que el nombre de consenso para suceder a Ugarte es Rodrigo O’Ryan, actual timonel de la Asociación Chilena de Biomasa (AChBiom). Su arribo a la presidencia de la Corma debería ser ratificado la próxima semana por el consejo del gremio durante la realización de la Expocorma.

Rodrigo O’Ryan es gerente general de John O’Ryan Surveyors, empresa internacional de control y certificación de calidad y cantidad de materias primas y productos terminados.



CORMA

Juan José Ugarte arribó a la presidencia de la Corma en 2018 y cumplió tres periodos en la entidad.